## 国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報



2022/10/5 (水) 12:30 点鍾 第 1743 回例会@鳩ヶ谷ロータリーセンター

会長 山崎真之介 / 幹事 嶋田悟志 広報・クラブ会報委員長 鈴木尹宏



会長挨拶/会長 山崎真之介



先日土曜日は地区大会記 念チャリティゴルフに嶋田 幹事、平井直前会長、清水会 計、そして押田社会奉仕/職 業奉仕副委員長の4名がク



ラブを代表して参加してくださいました。参加されたみなさんお疲れ様でした。後ほど輝かしい結果報告をしていただけることを楽しみにしております。

さて、来週はいよいよガバナー公式訪問となります。

ロータリークラブ共通の年間行事の中でもビッグイベントの1つであり、嶋田幹事を中心に 準備を進めていただいております。

当日はピュアヴィレッジ東川口での移動例会となります。みなさん原則参加にて、ご協力いただきますようお願いいたします。

なお例会に続いて開催されるクラブ協議会は、 各委員長はもとより委員会メンバーも参加いた だけます。一日を通してクラブがガバナーを独 り占めできる唯一の機会ですので、たくさんコ ミュニケーションを図っていただき、みなさんそ れぞれが何かを得られるよう、充実した時間に していただきたいと思います。 さて、ガバナー公式訪問を直前に控えた今日は、ロータリーへの理解を深める一つのきっかけとして、ポールハリスの生い立ちと、残した言葉をご紹介したいと思います。

言わずと知れたロータリー創設の父、正式名称ポール・パーシー・ハリスは 1868 年 4 月 19日にウィスコンシン州(北海道と同じくらいの経度に位置)にて 3 兄弟の第 2 子として誕生します。

両親がかなりの浪費家だったようで、3歳の頃には家庭崩壊し、父方の祖父母に兄弟と共に引き取られて育ちました。

その後バーモント大学、プリンストン大学、アイオワ大学と3つの大学で学び、1896年28歳の若さでシカゴへ移り、法律事務所を開設。そしてある日、同僚の弁護士ボブ・フランクと近所散歩している時、フランクが多くの店主たちと親しくしている姿を見て大変驚いたそうです。ハリスはそれまで、事業人の間にこのような友情を見ることがなく、少年時代を思い出して次のように考えました。

「立身出世するために農場や小さい村からシカゴにやって来た若者たちが大勢いるはずだ。 彼らを一堂に集めたらどうだろうか。彼らも自分と同じように友情を求めているとしたら、きっと何かが生まれるに違いない」この時のひらめきが、その後のロータリー発足へつながっていくことになります。

ロータリーではポールハリスの数々の言葉が 記録として残されていますが、ここでいくつかご 紹介したいと思います。

1911年(43歳)「ロータリアンは言葉より行 動に心を引かれます」

1914年 (46歳)「贅を尽くした宮殿で安らぎ がないよりも、質素な家で心豊かであるほう が、はるかに望ましいものです」

同年「ロータリーが私たちにとって何を意味 するにせよ、世界はその活動成果によってロ ータリーを知るのです」

1928年(60歳)「ロータリーにはまだ長い道 のりがあります。このムーブメントが既に完 成品だと考える人はいかにも短絡的です。過 去を見ても、そのような考え方を正当化する ものはありません」

1930年(62歳)「ロータリーがそのしかるべ き運命を自覚するなら、ロータリーは絶えず 進歩しなければならず、時には革命的でなけ ればなりません」

1935年 (67歳)「世界は絶えず変化していま す。そして私たちは世界とともに変化する心 構えがなければなりません。ロータリーの物 語は何度も何度も書き替えられなければなら ないでしょう」

1940年 (72歳) 「私たちはこう問います。 最 も優れた人間の才能を戦争のための科学に捧 げなければならないのに、戦争を回避するた めの科学には捧げないのか、と」

1945年(77歳)「戦争にいたる道は、よく舗 装されたハイウェイです。平和への道は、未 だに茨の道です。しかし、国連は不可能に挑 んでいるのでしょうか?そうではないと私は 断言します」

同年「ロータリーはただパイオニアであり続

けなければなりません。さもなければ、進歩 の後部に取り残されます」

1948年(没後に出版された書物より)「友情 はロータリーを築く岩のように堅固な土台で あり、寛容の精神はロータリーを結びつける ものです」

ちなみにロータリーが発足した 1905 年は日 本では明治38年、日露戦争中であり、世界では アインシュタインが相対性理論を発表した年で もあります。

以上簡単にご紹介させていただきました。 来週のガバナー公式訪問もよろしくお願いし ます。



理事会・幹事報告/幹事 嶋田悟志



理事会報告

- ① 台湾大甲扶輪社懇親会 収支報告ですが平井国 際奉仕委員長より報告 があり承認されました。
- ② 台湾地震の見舞金につ
  - いて中山副会長より発表がありました。東日 本大震災、熊本地震の時には見舞金をいただ いたため、ニコニコから20万見舞金を出し、 大甲に送ることで承認いただきました。
- ③ 次年度地区役員推薦ですが、布施会員が大 変お世話になったと言うことで社会奉仕ブ ライダル委員会に出向を希望する承認をい ただきました。

- ④ 地区大会登録料について協議をし晩餐会は 会長幹事が参加、2日目は登録10名で承認 いただきました。
- ⑤ フードパントリーの途中経過を遠藤社会奉 仕委員長から報告がありました。 予算80,000円頂いておりましたが日用品を 中心に 65,000 円程度で買い物をして来ま したので、本日例会後贈り物の前で写真撮影 があります。
- ⑥ 10月23日(日)子ども食堂の予算を遠藤社 会奉仕委員長より報告があり、前回同様の 20万円で承認いただきました。
- ⑦ 来週のガバナー公式訪問の最終確認です。会場は東川口のピュアヴィレッジになります。10時45分ガバナー、ガバナー補佐入場で、ゲストは地区副幹事の吉田様と長谷川様の計4人になります。11時から電車のレストランで懇談会を行いますので12時前くらいに蕎麦屋の前でお迎えをお願いします。12時から蕎麦屋の奥のテーブル席で食事をとり、12時30分から2階リストランテ谷澤で例会開始です。例会後は写真撮影をし、13時50分クラブ協議会を開始し、15時30分に終了予定です。懇談会のコーヒーと蕎麦屋の食事、クラブ協議会の飲み物とデザートで1人あたり3,000円の予算で地区会議費で出費することで承認いただきました。
- ※山地区寄付金増進について小林カウンセラーから報告がありました。平井米山委員長が声掛け、回収を頑張っているので寄付金の増進は問題ありませんとのことでした。
- ⑨ 10月30、31日の東北親睦旅行ですが布施 親睦委員長から報告があり、1人30,000円 の予算で足りない分を親睦の予算から捻出 することで承認いただきました。

- ⑩ 10月プログラムの確認と11月プログラムの検討ですが岡田プログラム委員長より報告があり、来週12日はガバナー公式訪問、19日は休会、23日は移動例会で子ども食堂、30、31日は移動例会で親睦旅行となります。11月2日は休会、9日理事会、通常例会、13日は地区大会、16日は地区大会の振替で休会、23日も休会で、30日は夜間親睦例会を予定しているとのことです。
- ① スリランカの梯子車寄贈の件ですが平井国際奉仕委員長から途中経過の報告があり、担当者の新大臣が任命され少しだけ前に進んだとのことです。
- ② 7日元会員の新谷様のお通夜があります。クラブから生花と香典を出すことで承認いただきました。当日は皆様 17 時前後に参列予定です。

以上理事会報告です。

#### 幹事報告

- 地区からクラッシックカーラリーゴールドイベント「昔の車と今の車」開催のお知らせが来ております。10月23日さいたま市営桜木駐車場で行われます。資料を回覧するのでご確認ください。
- 高校生海外研修派遣団員の募集の案内が来ております。派遣地区は大韓民国になりますが、応募資格は各校インターアクトクラブ会員です。

以上幹事報告です。

来週のガバナー公式訪問宜しくお願い致します。



お客様紹介/副会長 中山 晉

## 





米山奨学金贈呈

## 





米山奨学生の周 さんに奨学金の 贈呈と、ご挨拶を いただきました。



委員会報告

## 

### ●社会奉仕委員会

遠藤英子委員長

11 グループ合同奉仕活動「フードパントリー」につきましては、理事会で予算 80,000 円の承認をいただいておりました。委員会



を代表いたしましてリクエストのありました物 品を購入させて頂きました。

マスク、生理用品、ボディーソープ、歯磨き粉、食器洗い洗剤、ハンドソープ、サランラップ、銀ホイルを各30個づつ、合計65,857円で予算内でおさめました。

ハピママの代表と連絡を取りまして受け渡し の日時などは追って連絡致したいと思います。



10月23日(日)の社会奉仕活動【こども食堂】につきましては前回同様な活動となりますので、200,000円の予算で理事会で承認をいただきました。

皆様の参加お待ちしております。

### ■国際奉仕委員会

### 平井利和委員長

### 嶋田悟志会長エレクト

スリランカへ梯子車寄贈 の件について進捗情報を申 し上げます。



国内政情不安により混乱

しておりましたスリランカ政権ですが、担当省である総務省の新大臣、新事務次官がようやく任命されました。

担当省の事務次官から外務省を通じて駐日ス リランカ大使に、寄贈消防車の受領の依頼が発 出されました。

しかしながら6月15日にサンジーブ・グナセーカラ駐日スリランカ大使が離任しております。

未だ新しい大使が着任していない状況ですが、 在日スリランカ大使館の臨時代理大使から当方 への連絡を待つようにとの事で御座いました。 引き続き情報収集してまいります。

### ●親睦委員会

### 布施明軌委員長

先程の理事会にて承認 いただきましたので皆様に ご連絡いたします。10月30 日(日)~31日(月)に南 三陸へ親睦旅行を行うこと になりました。



日程等は後程事務局よりご案内いたします。 皆様奮ってご参加いただければと思います。

## **●指名委員会** 布施明軌委員長

先日開かれました指名委員会におきまして、 次年度会長として嶋田会員を推薦する旨満場一 致にて決定いたしました。

嶋田会員にも快諾頂き、次年度会長は嶋田会 員に決定いたしました旨ご報告いたします。 指名委員会にて次年度会 長を指名いただいた嶋田で す。私は 35 周年も会長を 行なっているため、記念す べき 40 周年の会長は遠慮

●ご挨拶



するつもりでしたが、布施指名委員長からご指名いただき、また皆様からお声掛けいただきましたので次年度会長をさせていただきます。幹事には平井会員を指名しておりますので2人で力を合わせ、また皆様のご協力をいただき、素晴らしい40周年にしたいと思います。宜しくお願い致します。



伊藤ガバナーAG 訪問 第 11G ガバナー補佐 伊藤高太郎様



第 11 グループガバナー補佐の伊藤様にお越しいただき、次週のガバナー公式訪問についてのお話をいただきました。



会場監督/岡田 聡 SAA 委員長

## 





出席報告

## 

会員数	21 名
免除者数	3名
免除者欠席数	2名
メーキャップカード	1枚
本日の出席数	14名
本日の出席率	73.68%



ロータリーの目的/髙野好勝会員

# 





四つのテスト/小林 元会員

## 





ニコニコ BOX 報告/奨学生 周 旭東さん

## 



伊藤高太郎様	来週のガバナー公式訪問よろし くお願いします。
間島会員	伊藤ガバナー補佐ようこそ。
押田会員	伊藤ガバナー補佐ようこそ。
安藤会員	伊藤 AG ようこそ。
髙野会員	
中山会員	伊藤 AG ようこそ。本日はよろしくお願いします。 新 SAA が例会進行そつなくこなし毎回の食事を工夫がすばらしいです。今後もよろしく。

布施会員	親睦旅行ご参加よろしくお願いします。
嶋田会員	
山崎会員	伊藤 AG 本日はご指導お願いします。
遠藤会員	
平井会員	伊藤ガバナー補佐本日はよろし くお願いします。
岡田会員	伊藤ガバナー補佐本日はよろし くお願いします。
小林会員	ガバナー補佐本日はよろしくお 願いします。

本日合計	15,000 円
年度累計	150,000 円

#### 次回のお題

<未定>



次回の予定



- 10/12 (水) 例会@例会場&Zoom
  - ▶ ガバナー公式訪問

会 場:リストランテ谷澤(東川口)

- 10/19(水)休会(ガバナー公式訪問に振替)
- 10/23 (日) 移動例会 (子ども食堂)
- 10/30(日)~31(月)移動例会
  - ▶ 親睦旅行(仮)

※新型コロナの状況によっては予定の変更をすることもございますがご了承ください。



10月のロータリーレート



145.00 円/\$

### 【編集後記】

本日は第 11 グループガバナー補佐の伊藤 様にお越しいただき、卓話をいただきました。 次週のガバナー公式訪問、よろしくお願い いたします。 事務局 野村



地区大会記念チャリティゴルフコンペ







10月3日(月)、地区大会記念チャリティゴルフコンペが開催されました。参加された皆様お疲れ様でした。

また、例会時にご報告を押田会員にいただきました。 ありがとうございました。



例会風景

# 











